

そよ風にのせて

No.36

令和6年11月13日(水)

下西オリンピック! ~全校遊びでもっとなかよく~ 自慢の行事



作戦タイム!



ボール運び



ボールパス



馬とびリレー



新聞紙リレー



11月7日(木)下西オリンピックが行われました。毎年、下津井西小学校のみんながもっとなかよくなるようにと、運営委員会の企画で全校遊びをしています。5つの縦割班のチームで、新聞紙リレー、馬とびリレー、ぐるぐるバット、ボールパス、ボール運びなど、それぞれを分担し、次の人へとバトンをつなぎ、チームで速さを競います。みんな、夢中で楽しみました!

美しい瀬戸内海や瀬戸大橋が見える下津井西小学校の運動場で行う下西オリンピックは、自慢の行事の一つです。

「一人ではできないことも、みんなでやるとやりとげられる。一人でするよりも、みんなでするともっと楽しくなる。そして、みんながもっともっとなかよくなる。」

あいさつ運動! (10月のがんばりは?)

ステージ6 ちいきの人より先に

グーグルフォームによる全校アンケートの結果は、

「いつもばっちりできた」と回答した人は、47人でした。

〈62人中51人以上の合格ラインを超えることができませんでしたが、あいさつの声は、以前よりぐんと大きくなってきています。〉

11月も**ステージ6 ちいきの人より先に**で、引き続きがんばっていきます!

名前と顔がよく覚えられるように、パトロール隊の方の写真を、階段の踊り場コーナーに、教頭先生が掲示してくれました。地域パトロール隊の方々が、いつも子どもたちの登下校を温かく見守ってくださっていること、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございます。

これからも、心が通じ合うあいさつのできるように、励ましていきたいです。



あいさつの響きわたる
朝の校庭での様子